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争创国家园林城市
提升市民生活品质

铲除原有绿植 埋进所卖苗木

商贩做生意破坏绿化带

晚报讯（记者 李帅 摄影报道）
近日，家住市中区西昌路的市民王先
生拨打本报热线反映，西昌北路自发
形成的苗木市场占用人行道不说，路
边的绿化带也未能幸免，遭到了严重
的破坏。

根据王先生的反映，记者随后来
到了市中区西昌北路，在该路段的东
侧，记者看到了多家苗木商贩在人行
道上摆摊，远远望去人行道被完全占
用，市民只能行走到非机动车道上去，

这无形中给部分市民带来了安全隐
患。

靠近后记者看到，很多苗木商贩
坐在人行道上，身旁摆放着部分苗木，
而大部分苗木都直接放在了绿化带
里，经过仔细观察，记者看到一些苗木
直接被埋到绿化带里。而绿化带里一
些坑洼不平的地方，就是商贩把埋进
绿化带里的苗木挖出来卖掉后留下
的。这样一埋一挖之后，绿化带里不
只是不平，里面的绿植也遭到毁灭性
的破坏。

由北往南行走，记者看到人行道
上脏乱不堪，枯萎的苗木、碎石块、生
活垃圾等比比皆是，附近居民向记者
介绍道，这些都是撤摊之后留下来未
清理的垃圾。撤摊后的绿化带里也是
不堪入目，更有甚者直接把简易帐篷
搭进了绿化带里。

“我在这里卖花草树木已经有些
年头了，起初这里是集市，后来很多商

贩直接把摊子摆在了这里，就这样逐
渐形成了一个苗木市场，而为了使一
些苗木能够存活，只能把苗木埋到绿
化带里，我们也知道这样在一定程度
上破坏了绿化带，但是没有办法。一
年只是这一段时间是销售旺季，所以，
大家就这样售卖着花草树木。其实我
们也很想有一个固定的苗木市场，这
样方便市民购买也方便我们经营苗
木。毕竟在路边卖这些苗木不是长久
之计。”一位苗木商贩告诉记者。

“商贩直接把摊子摆在了人行道
上，把树木放到绿化带中，严重阻碍了
市民出行，给市民带来较大的安全隐
患。一些树木放到绿化带中，把绿化
带中的很多植物都压坏了。看到绿化
带中坑洼不平，真为咱创建国家森林
城市而担忧。希望这些苗木商贩能够
换个地方经营，也希望有关单位能够
加大监管处罚力度，确保绿化带免遭
破坏。”采访中一位市民说道。

晚报讯 （记者 董艳） 22日上午，薛城区
院山小区居民李女士拨打本报热线反映，在店韩
路通晟公司附近有一条早点街，在这条街旁边竟
然有一条坑坑洼洼的小道，不仅积水难行，还常
常会将水溅到附近的早点铺旁，给附近商家和在
此吃早点的市民带来很大的不便。

记者赶到李女士所反映的位置看到，这条路
附近有十多家早点铺，一条东西方向的道路将这
十多家早点铺分成两部分，早点铺几乎都坐落在
店韩路路段，店韩路和这条东西方向的小道交叉
点即是李女士反映的坑洼难行的路段。

虽然时值午间，阳光已经露了出来，但该路
段依旧水汪汪一片。一辆面包车经过时虽然小心
翼翼，但还是不免会溅到紧邻的早点铺上去，在
此早点铺吃早点的市民有些也被泥水溅到，不免
都有些怨言。

“这里道路坑洼的情况比较严重，几乎一下
雨就会积水，一积水两三天都不见干。”附近早
点铺老板介绍，“这不，上周末的雨水还没退下
呢，这都过去好几天了，虽然这几天阳光充足，
可是积水还是存在，看这情形又得淹上几天
了。”附近居民马先生告诉记者：“这路面坑洼的
地方，最深的时候积水能达到 20多厘米，而且
坑洼不平，底盘低的私家车想要从此经过都很困
难。”因为此路段坑洼有积水，为了方便通行，
他们常常会绕道出门或回家。

摊点旁坑洼积水
吃早饭溅了一身


